



Les élèves de l'Association Sportive profitent encore du Soleil

publié le 15/10/2021

Sortie du Mercredi 13 Octobre

Descriptif :

Alors qu'un groupe d'élèves était parti sur la plage de Chatelaillon faire du Sandball, du beach rugby et de l'Ultimate, d'autres ont profité du soleil pour s'initier à l'athlétisme au stade Bouffénié (saut en Longueur, lancer de Vortex, javelot et Vitesse). Regardez les photos

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.